

Informations suite au carême 2024

Rappel sur le CCFD-TS :



Loin des pratiques d'assistance et d'urgence, l'action de solidarité internationale du CCFD-Terre solidaire repose sur des partenariats avec des associations et des organisations locales. Le CCFD-TS accompagne des partenaires depuis plus de 60 ans. Aujourd'hui 525 partenaires locaux sont accompagnés dans 72 pays principalement d'Afrique et d'Amérique latine. Ces partenaires mènent 621 projets au bénéfice de 3,7 millions de personnes. Pour ces projets le CCFD-TS propose un accompagnement à la conduite de projets, une mise en réseau, un appui financier.

Première ONG française de développement, le CCFD-TS utilise 3 moyens d'actions au service de la solidarité internationale :

- le partenariat international mené avec des acteurs locaux
- le plaidoyer auprès des décideurs politiques
- la mobilisation citoyenne pour changer le monde et se changer soi

Localement l'équipe du CCFD-TS mène des actions de sensibilisation des jeunes aux conditions précaires existant dans certains pays où une partie significative de la population souffre de la faim. Ces actions ont été menées en 2024 auprès de jeunes de sixième de l'aumônerie SOFAR qui ont notamment été sensibilisés à l'aide d'un jeu « C'est pas juste ». Une action de sensibilisation est aussi menée auprès des enfants du catéchisme.

Pour mieux faire connaître certains de ses partenaires aux français, le CCFD-TS organise chaque année des visites de quelques partenaires en France. Ainsi des soirées avec Prachi et Rajendra des partenaires indiens du People's Resource Center ont été organisées dans le sud des Hauts-de-Seine lors du dernier Festival des Solidarités qui s'est tenu du 24 novembre au 3 décembre 2023.

Nous vous proposons également de découvrir :

[- Araguaia Tocantins,](#)

[- La CPT en Amazonie,](#)

[- La campagne justice climatique : objectifs et partenaires](#)

(Cliquer sur la rubrique qui vous intéresse)